



11月の園だより 《実籾保育園》



朝晩の気温差がありますが、日中は上着がいらないくらい暑く、室内でも汗をかいている子どもたちです。戸外では相変わらずどんぐり拾いに夢中。時には栗や柿といった秋の果物を見つけたよと教えてくれます。給食に柿がでると「これ柿だよね？さっきあったよね！」と気が付いていました。たくさん身体を動かすのでどの学年もみんな食欲旺盛。給食、おやつではおかわりの声が響いています。寒くなってくると体調を崩しやすくなりますので、体調の変化に気を付けていきたいです。今月も元気に過ごしましょう。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

【ハロウィン】

30日ハロウィンパーティーを行いました。パネルシアター、カボチャ探し、ひっくり返しゲームと楽しんでいました。子どもたちです。少しですがお菓子のお土産があるので食べてください♪



【新しいお友だち】

11月より新しいお友だちが1歳児に増えました。
せきね こうせいくん
仲良く遊びましょう♪



【0歳児】

◎気温の変化に応じた衣服で過ごす
◎保育者と一緒に戸外に出て散歩することを喜び
◎秋の自然に触れることを楽しむ
☆兎に角お外が大好きな子どもたち。朝9時過ぎるころからバギーや外を指さして「早く行こう！」と誘ってきます。朝の流れを子どもたち自身理解しているようで、朝のおやつや牛乳を早々飲み干し靴下を履くとすぐに玄関へ向かう姿は頼もしいほどです。最近では目的地まで一人ずつですが保育者と手を繋いで歩いていけるようになりました。バギーに乗っているときは違ういい表情を見せてくれます。手を離すこともなく上手に歩いてくれるので、少しずつ距離を伸ばしながら楽しめていけたらいいなと思います。動きが活発になってきたので動きやすい服装にしたいです。体調の変化等、普段と違った様子の時はお知らせください。

【1歳児】

◎戸外遊びや散歩を通して、秋の自然に触れ、保育者や友だちと一緒に遊ぶ
◎気温や体調に合わせ、衣服を調節し快適に過ごす
☆とても過ごしやすい気候になり、「散歩行こう」という声にとってうれしそうに「うん！」と返事をしてくれる1歳児さん。仲間意識も日に日に増している、2歳児さんみたいにお友だちと手を繋ぎたい！と思うようになったのか、「○○ちゃんとなんか？」と聞くと目をキラキラさせてお友だちに手を差し伸べています。お友だちと一緒にいる楽しさが日々積み重なっているようです。戸外に出れば“からすうり”や“くり”の秋の実や“みのむし”に出会い「何？」と不思議そうに見たり、触れてみたりとじっくりと観察。色々な発見がみられた10月でした。11月は靴下などの着脱を自分でできるように進めていきたいと思っています。

【2歳児】

◎気温差に留意した環境の中で健康的に過ごす
◎秋の自然に触れながら散歩を楽しむ
◎友だちと関わりや簡単な言葉のやり取りを楽しむ
☆過ごしやすい季節になりお散歩を楽しんでいます。「電車見たい！」と線路沿いの道で立ち止まり電車に手を振ると運転手さんが気付いて汽笛を鳴らしてくれ、「鳴らしてくれたね〜♪」と大喜び！毎回通るたびに今日は鳴らしてくれるかな？と期待している子どもたちです。歩いているとトンボやみのむしなどの秋の虫に遭遇。みんなじっと観察していました。公園では植木の所で「お弁当はいかがですか〜？」「はい500円。」などお店屋さんごっこをする姿が見られました。やり取りは本物のお店の入りたいで微笑ましかったです。靴、洋服の着脱は自分でやろうと頑張っていますができないところもあるので、手伝いながらも自分の着脱を目指して見守っていきたいです。

【今月の予定】

4日 身体測定
19日 消防訓練
27日 お誕生日会
内科健診
*今月は消防署による火災消防訓練を予定しています。



【11月生まれのお友だち】

15日 せきね こうせいくん

